

## SMK Kehutanan Negeri Makassar Gelar Pelepasan Wisuda

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MAKASSAR.JURNALNASIONAL.CO.ID)

May 16, 2024 - 13:48



**MAKASSAR** --SMK Kehutanan Negeri Makassar menggelar Pelepasan Wisudawan Angkatan XIV dengan mewisuda sebanyak 101 Siswa.

Pelepasan Wisudawan ini kelanjutan Wisuda Bersama 5 SMK Kehutanan Negeri secara online dan offline oleh Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan di Jakarta Selasa 14 Mei 2024 lalu.

Melalui saluran zoom meeting, Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan

menyampaikan pesan penting kepada para wisudawan bahwa wisuda ini bukan akhir, melainkan awal dari perjuangan baru.

“Jangan lupa, setiap kali kita menyelesaikan satu etape perjuangan, maka kita memasuki etape yang baru, seperti: berakhir pada awal dan berawal pada akhir,” ujar Menteri LHK.

Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan juga menekankan pentingnya peran para alumni SMKKN dalam mendukung program-program unggulan KLHK, baik secara langsung maupun tidak langsung. Alumni SMKKN diharapkan dapat berkontribusi dalam menjaga kelestarian hutan dan lingkungan hidup di Indonesia.

“Dengan ilmu dan kemampuan yang didapat, para alumni SMKKN dapat berperan langsung maupun tidak langsung pada program unggulan KLHK. Mereka juga dapat bekerja pada dunia entrepreneurship seperti dunia usaha BUMN atau swasta dan aktivitas pendampingan masyarakat, dll yang bergerak pada sektor kehutanan dan lingkungan hidup,” jelas Menteri LHK.



Kegiatan ini dihadiri langsung oleh Kepala Pusat Pengembangan Generasi Lingkungan Hidup dan Kehutanan (PGLHK). Bertempat di halaman upacara SMK Kehutanan Negeri Makassar, Jalan Perintis Kemerdekaan, Km 17,5 Makassar pada Kamis, 16 Mei 2024.

Wisudawan/ti sejumlah 101 orang terdiri dari 78 laki-laki dan 25 perempuan yang berasal 9 provinsi wilayah pelayanan, yaitu provinsi se-Sulawesi, Nusa Tenggara dan Maluku Utara.

Dalam kegiatan wisuda ini dipimpin langsung oleh Kepala Pusat Penyembangan Generasi Lingkungan Hidup dan Kehutanan, didampingi Kepala SMK Kehutanan Negeri Makassar Muhammad Ilyas.

Dalam sambutannya, Sinta Saptarina Soemiarno menyampaikan, lulusan SMK Kehutanan Negeri saat ini telah dibekali kemampuan teknis dasar dibidang

kehutanan, mempelajari kondisi dan keunggulan SDA Indonesia serta menguasai perkembangan teknologi yang ada.

"Para alumni SMK Kehutanan Negeri dapat berperan langsung maupun tidak langsung pada program unggulan Kementerian lingkungan Hidup dan Kehutanan. Para alumni SMK Kehutanan Negeri juga dapat bekerja pada BUMN maupun BUMS yang bergerak pada sektor kehutanan dan pariwisata serta bidang pertambangan. Para Alumni yang berasal dari Kelompok Tani Hutan serta yang berasal dari daerah Kawasan Hutan tentu diharapkan kembali ke daerahnya masing-masing untuk mengabdikan dengan bekal ilmu teknis yang sudah dimiliki," terang Sinta.

Dan tak lupa juga Kepala Pusat Pengembangan Generasi Lingkungan Hidup dan Kehutanan menyampaikan selamat kepada wisudawan dan wisudawati dan semua yang hadir disini. Semoga apa yang kita lakukan dalam penyelenggaraan SMK Kehutanan Negeri selama ini, menjadi bagian dari amal kebajikan kita. Aamiin Aamiin Ya Robbal Alamin.

Suguhan hiburan berupa Tari Gandrang Bulo, Baris berbaris, Drama Polisi Hutan dan Pencuri Kayu, dan Bela Diri dari wisudawan begitu memukau tamu undangan yang hadir menyesaki halaman upacara SMK Kehutanan Negeri Makassar.